

FUW/BfM-Protokollerklärung zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 04.03.2013

Laut Haushaltsplan sollen im Jugendamt 19 neue Stellen eingerichtet werden. Das ist die Hauptursache für den Anstieg der Jugendamtsumlage. Auf eine externe Untersuchung sollte aus Kostengründen verzichtet werden, denn es ist Aufgabe des Landrates den Nachweis zu erbringen, dass es diesen Stellenbedarf gibt. Deshalb schlagen wir eine interne Untersuchung aus den Reihen der Verwaltung vor und erbitten baldmöglichst einen entsprechenden Bericht.

U. Schöpf